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1 行政側は情報を発信するだけで、双方向性になっていない現状があ
る。今後、区と区民の双方向性コミュニケーションをどのように育んでい
くのか。広報紙を含めた具体的な情報発信のあり方について深堀りし
て議論するべきではないか。例えば広報紙でも、地域の人にスポットを
当てて様々な活動を紹介したり、読んでもらえるような連載記事にして
みたりなど、工夫する余地があるのではないか。

長期計画審議会において、具体的な情報発信のあり方を深く議論するのは、
スケジュール等の関係で困難ですが、具体的な情報発信のあり方について
は、基本構想策定後の具体策を検討する中での課題とさせていただきます。
また、区と区民の双方向性コミュニケーションは重要な視点であると認識して
おりますので、今後、中間答申等を取りまとめていくに当たっては、ご意見を
踏まえて、記載内容、表現等を検討します。
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第４回長期計画審議会での質問に対する回答等
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